Bernd Diedrichsen Ihr Ratskandidat für Kalthof, Leckingsen und Drüpplingsen

Bernd Diedrichsen ist 63 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Söhne. Beruflich ist er als Inhaber und Geschäftsführer eines Planungsbüros für elektrotech-



nische Energieversorgungsanlagen tätig. Er ist in vielen Vereinen und Verbänden engagiert. Neben seiner Tätigkeit als Vorsitzender der CDU-Ortsunion Hennen Kalthof ist Diedrichsen auch Vorsitzender der Vereinsgemeinschaft Kalthof Leckingsen Refflingsen. Seine politischen Schwerpunkte liegen in der Jugend- und Seniorenpolitik. Als Gründungsmitglied der Interessengruppe Kalthofer Unternehmen liegt ihm die Förderung der mittelständischen Unternehmen besonders am Herzen. Bernd Diedrichsen kandidiert im Wahlbezirk Kalthof, Leckingsen und Drüpplingsen.

Franz-Josef Bomnüter Ihr Kreistagskandidat

Franz-Josef Bomnüter ist 71 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Der pensionierte Bankkaufmann war 43 Jahre bei der Sparkasse Iserlohn beschäftigt. Seit 45 Jahren ist Franz-Josef Bomnüter



Mitglied der CDU und seit 30 Jahren Mitglied im Kreistag des Märkischen Kreises. Seine politischen Schwerpunkte sind die Sport- und Schulpolitik. Sein größtes Hobby ist der Fußball. Die Vereins- und Jugendförderung liegt ihm deshalb besonders am Herzen. Der Sümmeraner Franz-Josef Bomnüter möchte seine Erfahrung erneut in die Arbeit im Kreistag des Märkischen Kreises einbringen.



Thomas Gemke und Hartmut Bogatzki.
Starke Partner für den Märkischen Kreis und Iserlohn.

Landratskandidat Thomas Gemke und Bürgermeisterkandidat Hartmut Bogatzki verbindet eine langjährige politische Freundschaft. Seit Jahren arbeiten sie intensiv im Vorstand der CDU im Märkischen Kreis zusammen.

Gemeinsam stehen sie für eine Stärkung der kommunalen Familie. Ihr Einstehen für Stadt und Kreis hat viele positive Akzente gesetzt – und damit deren Entwicklung maßgeblich beeinflusst.

Im Zuge der REGIONALE 2013 wollen beide die Stadt Iserlohn und den Märkischen Kreis weiter voran bringen und in eine sichere Zukunft führen.

Wermingser Straße 48 58636 Iserlohn Tel. o 23 71 / 2 64 81 info@cdu-iserlohn.de

CDU Stadtverband Iserlohn



www.cdu-iserlohn.de



Iserlohn. In guten Händen.

www.cdu-iserlohn.de



Wissen, was zu tun ist.

Ihre Kandidaten zur Kommunalwahl.



Iserlohn. In guten Händen.

Bilanz:

Der Iserlohner Norden mit seinen Ortsteilen Hennen und Kalthof ist ein starker Teil der Stadt Iserlohn. Unser Stadtteil ist in vielerlei Hinsicht vorbildlich und sehr gut für die Zukunft aufgestellt. Wir verfügen über ein gesundes und leistungsfähiges Vereins- und Schulwesen. In der Innenstadt und in den Ortsteilen herrscht ein Gemeinschaftssinn, welcher das gesellschaftliche Leben voranbringt, und um das uns viele beneiden.

Die Entwicklung unseres Ortsteiles ist in den letzten zehn Jahren sehr positiv verlaufen und die CDU-Ortsunion Hennen-Kalthof ist froh und dankbar, dass sie diese erfreuliche Entfaltung mitgestalten und voranbringen durfte.

Für unsere Kinder und Jugendlichen konnten wir umfangreiche Investitionen in diesem Bereich bewirken. So sind die Grundschulen und die Hauptschule renoviert und besser ausgestattet worden. Beide Grundschulen verfügen über eine offene Ganztagsbetreuung und zudem ist ein Jugendtreff eingerichtet worden.

Das Entstehen der Neuen Mitte in Hennen und des Zentrums in Kalthof haben eine deutliche infrastrukturelle Verbesserung für unsere Bürgerinnen und Bürger gebracht. Damit sind Hennen und Kalthof noch lebenswerter geworden. Unsere Solidarität mit den Dorfzentren haben wir z. B. mit einem Aktionstag am Kalthofcenter eindrucksvoll deutlich gemacht.

Die vorsichtige **Weiterentwicklung der Bebauungsflächen** am Pläskens-Kamp und Am Glockenturm wurden von uns unterstützt und stärken die Zukunft unseres Ortsteiles. Zudem haben wir uns in Drüpplingsen für die Möglichkeit eingesetzt, dass auf den Grundstücken Bebauungsmöglichkeiten für z. B. die eigenen Kinder erlaubt werden sollten. Auch die Errichtung eines **Seniorenpflegeheimes** in Hennen ist sichtbares Zeichen für unseren generationenübergreifenden Einsatz zur Entwicklung des Iserlohner Nordens.

Im Sportbereich ist die CDU-Ortsunion stolz auf die erreichten Erfolge. Der Sportplatz Hennen ist bereits zu einem **Kunstrasenplatz** umgewandelt worden, der Sportplatz Kalthof folgt

im nächsten Jahr. Auch der neue **Schießstand** und das **Schützenheim** Drüpplingsen sind auf unsere Initiative hin von der Stadt unterstützt worden.

Im Bereich Verkehr blicken wir ebenfalls zufrieden auf positive Entwicklungen zur Erreichung von mehr Verkehrssicherheit. So ist der Kreisverkehr In der Helle von der Stadt vorfinanziert worden und steht damit weit vor dem von Straßen NRW eigentlich anvisierten Zeitpunkt zur Verfügung. Außerdem konnten wir den Einrichtung eines Zebrastreifens auf der Scherlingstraße und den Bau einer Fußgängerampel in Drüpplingsen erreichen.

Die Neugestaltung und Verkehrsberuhigung der Hennener Straße haben Verkehrssicherheit und Lebensqualität gesteigert. Auch die Fortführung des Radweges Baarbachtal zur Ruhr sowie über Hennen und Rheinen haben den Iserlohner Norden als Naherholungsgebiet attraktiver gemacht.

